

Pour l'intégration latino-américaine dans le secteur de la santé



La Havane, 15 juin, (RHC).- Des élus au Parlatino, le Parlement de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont plaidé à La Havane pour l'adoption de programmes scientifiques de santé accessibles à tous les pays de la région.

Réunis au siège de l'Assemblée Nationale de Cuba, les membres de la Commission de Santé du Parlatino se sont prononcés en général pour la nécessité d'unir des efforts afin d'encourager des projets conjoints.

Le Dr Rolando Pérez, membre de l'Académie des Sciences de Cuba, a dressé un panorama du développement de la biotechnologie cubaine et il s'est référé aux défis et aux opportunités de l'intégration latino-américaine et caribéenne dans ce secteur.

Le Dr Rolando Pérez a rappelé que Biocubafarma exporte les produits de la biotechnologie cubaine vers 53 pays et encourage le transfert de technologie non seulement à des pays de la région mais encore au Vietnam, en Chine, en Iran ou en Afrique du Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164676-pour-lintegration-latino-americaine-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba